

«Jetman» s'apprête à atterrir aujourd'hui en Valais



TOUS AZIMUTS Yves Rossy, l'homme à réaction, ralliera aujourd'hui Sion et «Le Nouvelliste», où il sera notre «rédacteur en chef d'un jour». Il donnera aussi une conférence en faveur de la fondation Enfants papillons qu'il soutient. Et puis ce soir, «Jetman» mettra «Les pieds dans le plat» sur les ondes de Rhône FM. **PAGE 7**



Yves Rossy sera le rédacteur en chef d'un jour au «Nouvelliste» et l'invité des «Pieds dans le plat» sur Rhône FM ce soir. KATSUHIKO TOKUNAGA

AU «NOUVELLISTE» ET SUR RHÔNE FM

Jetman va se poser à Sion aujourd'hui...

«J'aime jouer au petit ange avec des ailes sur le dos.» Yves Rossy, alias Jetman, sera dans les locaux du «Nouvelliste» aujourd'hui pour jouer au rédacteur en chef d'un jour. Le célèbre homme volant sera ensuite sur Rhône FM pour l'émission conjointe entre la radio locale et «Le Nouvelliste», «Les Pieds dans le plat», à suivre en direct dès 18 h 15.

L'occasion de faire plus ample connaissance avec ce féru de vol. Dans le ciel, le pilote affirme vivre des moments proches de la jouissance. «J'ai des airgasmes», nous avait-il confié il y a quelques années. Le quinquagénaire – il aura 54 ans en août – ne peut s'empêcher de multiplier ces instants d'osmose avec la nature. «Il y a des instants qui ne sont pas loin de la jouissance, on ne peut que rechercher ces moments-là, non?»

Optimiste

Avec ses ailes sur le dos, Yves Rossy a ainsi parcouru les plus prestigieux endroits du monde, comme Rio de Janeiro, le Grand Canyon, la Manche ou la Muraille de Chine. Sans crainte. «Cela m'arrive d'avoir peur, mais jamais avant de voler. (...) Souvent, les peurs arrivent à force d'y penser. On les attire. Je suis persuadé que si on va positivement dans

un truc, tout se passera bien.» L'homme vit donc à fond. Sans trop penser à demain. Il espère juste toujours être en état de voler pour des années et des années encore. «Je n'ai pas envie de regarder trop loin.»

Depuis quelque temps, Yves Rossy soutient la cause des enfants atteints de l'épidermolyse bulleuse, une maladie orpheline rendant la peau des enfants fragile comme les ailes d'un papillon. D'où le nom des «Enfants papillons» pour les enfants touchés par cette maladie. La fondation «Enfants papillons», présidée par la doctoresse Elisabeth Gianadda, tente de faire connaître cette maladie.

Conférence le 26 juin

Touché par cette cause, Yves Rossy donnera ainsi une conférence le mercredi 26 juin au théâtre de Valère, en faveur de la fondation. «C'est une grande chance qu'Yves Rossy, pourtant sollicité de toutes parts, ait choisi notre cause. Il va en être l'ambassadeur autour du monde et permettra sans doute à un large public de découvrir cette maladie orpheline», souligne le Dr Elisabeth Gianadda. **CHRISTINE SAVIOZ**

Jetman en direct sur Rhône FM à 18 h 15